

Mitglieder für die Steigerung der tierischen Produktion diskutieren - so wie es die Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern der LPG Typ I in Ebersbach, Kreis Döbeln, mit Erfolg durchführen - und diese den Produktionsleitungen vorlegen.

Diese neue Arbeitsweise wird dazu beitragen, daß in den Genossenschaften Pläne entstehen, die auf die Steigerung der Produktion gerichtet sind, Pläne, die die Grundlage für den sozialistischen Wettbewerb 1964 sind, an die alle Genossenschaftsmitglieder glauben und von deren Erfüllbarkeit sie überzeugt sind. Es werden Pläne sein, von denen jeder Genossenschaftsbauer seinen Anteil kennt und diesen Anteil als Produktionsauftrag für das Jahr 1964 betrachtet.

Genossen an die Spitze

Die Parteiorganisationen, Kandidatengruppen und LPG-Aktivs tragen dafür die Verantwortung, daß die Plandiskussion zu einer breiten demokratischen Aussprache wird. Für diese Arbeit ist es unerlässlich, daß sich die Grundorganisationen einen genauen Überblick über die ökonomische und politische Lage in jeder Genossenschaft und in jedem VEG verschaffen und sich eine klare Konzeption für die Führung der Plandiskussion erarbeiten.

Dabei kommt es besonders darauf an, daß die Leitungen der Grundorganisationen den politisch-ideologischen Fragen große Aufmerksamkeit widmen und ihr Hauptanliegen darin sehen, alle politisch-ideologischen Hemmnisse, die eine rationelle Wirtschaftsführung erschweren, überwinden zu helfen.

Die Genossen in den Brigaden und in den Spezialistengruppen sollten, wie in der LPG Holzhausen, mit der Übernahme von persönlichen Verpflichtungen zur Steigerung der Produktion mit gutem Beispiel vorangehen. Die Parteileitungen schenken der Initiative der Neuerer besondere Aufmerksamkeit, denn mit ihrer Hilfe werden die Fragen des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und alle Maßnahmen zur weiteren Steigerung der Arbeitsproduktivität und Senkung der Selbstkosten schnell durchgesetzt.

Wichtig ist vor allem, daß die Parteiorganisationen und LPG-Aktivs dafür sorgen, daß den Frauen und Mädchen der LPG und VEG die Verantwortung für die Betreuung der Viehbestände übertragen wird.

Für jede Genossenschaft und jedes Volksgut ist die Plandiskussion 1964 ein wichtiger Abschnitt für den umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR und im großen ökonomischen Wettstreit des sozialistischen Lagers mit dem überlebten imperialistischen System.